Le règne de Louis IX est demeuré comme un idéal. Il a montré que pour faire de la France la première puissance de la Terre, il n'était pas besoin de l'esprit de conquête.

Il fit le choix du désintéressement et de l'équité, et sa voix fut l'arbitre du monde.

Le pape Grégoire X ordonna une enquête qui aboutit au décret de canonisation, rendu par Boniface VIII. Ainsi, nouveau saint rejoignant les grandes figures du christianisme, Saint-Louis, tel une étoile, éclaire de toute sa lumière le royaume des cieux.

## $N^{\circ}$ 20





















